

Le Député Hervé FERON a pris connaissance avec inquiétude des difficultés que rencontrent environ 300 étudiants de l'Université de Lorraine, qui sont partis en septembre dernier à l'étranger dans le cadre du programme européen Erasmus, et qui attendent toujours le versement de leurs bourses. Cela crée un grave isolement en même temps qu'une fragilité financière et sociale certaine.

Ainsi, le Député interpelle par une Question Ecrite la Ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche, Madame Geneviève FIORASO, pour lui demander les opportunités qui pourraient s'offrir aux services de l'Etat afin de trouver une issue positive.

Hervé FERON adresse également un courrier au Président de l'Université de Lorraine, Monsieur Pierre MUTZENHARDT, pour l'alerter et lui signifier l'urgence de cette situation dont le déblocage doit intervenir dans les meilleurs délais.

### La Question Ecrite du Député Hervé FERON :

**Monsieur Hervé Féron attire l'attention de Mme la Ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche sur le versement des bourses Erasmus aux étudiants de l'Université de Lorraine suivant un programme de mobilité académique.**

En effet, près de 300 étudiants de l'université de Lorraine partis en échange à l'étranger en septembre dernier, dans le cadre du programme européen Erasmus, survivent tant bien que mal en attendant le versement de leurs bourses, bloquées par des problèmes administratifs, et ce malgré les déclarations de l'administration qui répète que le problème est « en passe d'être réglé ».

La fusion des Universités de Nancy et de Metz en un unique établissement lorrain le 1er janvier 2012, serait à l'origine de ces problèmes. « Du retard a été pris dans le cadre de la restructuration de l'Université de Lorraine, il y a eu un problème technique avec les fusions des agences comptables », précise une porte-parole de l'Université.

Les étudiants concernés sont de plus en plus nombreux à se plaindre auprès de la gouvernance de l'Université de Lorraine, car cette situation ne manque pas de créer un grave isolement et une fragilité financière et sociale certaine, les laissant sans défense. Certains étudiants sont contraints d'emprunter de l'argent à leur entourage ou d'envisager une rupture de l'échange faute de ressources suffisantes.

Ainsi, il lui demande de bien vouloir préciser les moyens qui pourraient s'offrir à l'Etat pour trouver une issue positive à cette situation dommageable dans les meilleurs délais.